

## Lycka - LK04780 - Cable Manos Libres de Alimentación +4 AV para Nissan 07 Suba

El Cable Manos Libres de Alimentación +4 AV para Nissan 07 Subaru es un accesorio esencial para mejorar tanto la comodidad como el entretenimiento en el vehículo.

Especificaciones: El Cable Manos Libres de Alimentaci & oacute; n +4 AV es un accesorio imprescindible para los propietarios de vehí culos Nissan y Subaru del añ o 2007 que deseen mejorar su experiencia de conducción y entretenimiento en el automóvil. Este cable ofrece una solución práctica y eficiente para conectar hasta cuatro dispositivos de audio y video adicionales al sistema de audio de fábrica.Una de las características destacadas de este cable es su compatibilidad específica con los modelos de Nissan y Subaru del año 2007. Está diseñado para adaptarse perfectamente a estos vehículos, asegurando una integración sin problemas con el sistema de audio existente. Al conectar el cable a la unidad principal del automóvil, se abrirán nuevas posibilidades para acceder rápidamente a dispositivos de audio y video adicionales. El Cable Manos Libres de Alimentació n +4 AV ofrece una función manos libres integrada, lo que permite realizar y recibir llamadas telefónicas de forma segura mientras se está al volante, sin necesidad de sujetar el telé fono en la mano. Esto proporciona una mayor comodidad y seguridad durante los viajes, ya que puedes mantener las manos en el volante y la atención en la carretera. Además de la función manos libres, este cable ofrece la posibilidad de conectar hasta cuatro dispositivos de audio y video adicionales, como reproductores de DVD, consolas de juegos u otros dispositivos de entretenimiento. Esto amplía las opciones de entretenimiento para los ocupantes del vehículo, permitiéndoles disfrutar de una variedad de contenido durante los viajes.La instalación del cable es sencilla y no requiere modificaciones complicadas. Se conecta directamente a la unidad principal del vehículo, lo que facilita su integración en el sistema de audio existente. Esto significa que podrás disfrutar rápidamente de las funciones manos libres y de los dispositivos de audio y video adicionales sin complicaciones ni retrasos. Caracteristicas: Diseñ ado para adaptarse perfectamente a los modelos de Nissan y Subaru del año 2007.Conexión de hasta cuatro dispositivos AV adicionales: Permite la conexión de hasta cuatro dispositivos de audio y video adicionales, como reproductores de DVD, consolas de juegos u otros dispositivos de entretenimiento. Funci & oacute; n manos libres integrada: Permite realizar y recibir llamadas telefónicas de forma segura mientras se conduce, sin tener que sujetar el teléfono en la mano.Mayor comodidad y seguridad: Proporciona una experiencia de conducción más có moda al ofrecer la funció n manos libres, lo que permite mantener las manos en el volante y la atención en la carretera. Amplias opciones de entretenimiento: Los dispositivos AV adicionales permiten disfrutar de una variedad de opciones de entretenimiento para los ocupantes del vehículo durante los viajes.Fácil instalación: No requiere modificaciones complicadas ni herramientas especiales, lo que facilita su instalación en los vehículos Nissan y Subaru del año 2007. Versatilidad mejorada: Permite ampliar las capacidades del sistema de audio de fábrica al conectar dispositivos de audio y video externos.Mejora de la experiencia de conducción: Proporciona comodidad y entretenimiento adicionales, haciendo que los viajes en los vehí culos Nissan y Subaru del añ o 2007 sean má s agradables y placenteros.

